
Бюджет района остается социаль-
но ориентированным, направленным 
на улучшение условий жизни граждан 
всех возрастных категорий. Уделяется 
должное внимание культурному и ду-
ховному развитию. В пополнении бюд-
жета удалось сохранить относительную 
стабильность, это дает возможность 
уверенно планировать расходы на со-
циальные нужды и на содержание и об-
новление городского хозяйства, а также 
предусмотреть выделение средств на 

Колпинский район  — индустриально-промышленный центр, 
место сосредоточения передовых производств. Он занимает выгодное 
местоположение на транспортных путях, соединяющих наши заводы 
и складские комплексы с дорогами Ленинградской области и центром 
Петербурга, также здесь проходит железнодорожная магистраль. 
Можно с полным правом говорить об уверенном росте основных 
показателей: заводы загружены заказами, строятся дорожные 
развязки, получает новое оснащение наша медицина, ведется 
благоустройство, меняется к лучшему качество жизни.

Дальнейшее развитие Колпина и поселков в значительной мере 
связано с выполнением национальных и федеральных проектов.
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Óæå ñ 1 ôåâðàëÿ 2025 ãîäà èíäåê-
ñàöèÿ ïåíñèé íà÷íåò äåéñòâîâàòü äëÿ 
7 ìëí 800 òûñÿ÷ ðàáîòàþùèõ ðîññèÿí 
ïåíñèîííîãî âîçðàñòà. Áîëåå 300  òûñÿ÷ 
èç íèõ —  ïåòåðáóðæöû.

«Ýòî ÷åñòíî,
ýòî ñïðàâåäëèâî»

ñòð. 6ñòð. 2–4 ñòð. 7

Ñëàáûõ çâåíüåâ
íåò è íå áóäåò!

Â íàøè äíè ÷óâñòâî ëîêòÿ, íàøå 
åäèíñòâî âèäíû êàê íèêîãäà. Ìû óìå-
åì ñïëîòèòüñÿ íå òîëüêî ïðîòèâ îáùåé 
áåäû, íî è äëÿ ðàçâèòèÿ ëþáèìîãî ãî-
ðîäà. 

Îò÷åò Ãóáåðíàòîðà
Ñàíêò-Ïåòåðáóðãà çà 2023 ãîä

Ðåçóëüòàòû ðàáîòû ãîðîäà çà ïðîøåäøèé 2023 ãîä 
è çà 5 ëåò ðàáîòû íûíåøíåãî ñîñòàâà ïðàâèòåëüñòâà — 
ýòî ðåçóëüòàò íàøåãî îáùåãî òðóäà. Â òîì ÷èñëå — 
âñåõ æèòåëåé Ïåòåðáóðãà. Âìåñòå ìû ìíîãîãî äîáè-
ëèñü, íî ìíîãîå åùå ïðåäñòîèò  ñäåëàòü.

ОТЧЕТ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ 
КОЛПИНСКОГО РАЙОНА САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 

ЗА 2023 ГОД

большие проекты, меняющие к лучше-
му жизнь  колпинцев.

Колпинская промышленность яв-
ляется экономической основой этого 
развития, дает налоговые поступле-
ния, обеспечивает населению рабочие 
места и трудовые доходы.

Всего в  районе действует более 
трех тысяч предприятий и  органи-
заций с государственным и частным 
капиталом. Они внедряют и совершен-
ствуют современные технологии, соз-

дают уникальную и востребованную 
в стране и мире продукцию, в том чис-
ле производят оборудование атомных 
электростанций, горнодобывающие 
машины, речные и морские суда, ме-
таллопрокат и косметику.

Правительство Петербурга и ад-
министрация района делают все для 
создания благоприятного инвести-
ционного и  предпринимательского 
климата.

Представители бизнеса участву-
ют в благотворительной деятельно-
сти, патриотических и  социальных 
акциях, помогают властям города 
и района решать задачи социально- 
экономического развития.

Глава Администрации
Колпинского района
Санкт-Петербурга

Логвиненко Юлия Валерьевна

БЮДЖЕТ КОЛПИНСКОГО РАЙОНА:
2023 — 14 000,4 МЛН РУБ.;
2022 — 12 103,8 МЛН РУБ.;
2021 — 9885,2 МЛН РУБ.;
2020 — 10 608,3 МЛН РУБ.

Глава Администрации Колпинского 
района Санкт-Петербурга
Логвиненко Юлия Валерьевна

ЭКОНОМИКА — ОСНОВА РОСТА



Национальные проекты со-
средоточены на таких целях, 
как модернизация системы 
здравоохранения, обеспечение 
новых требований к образо-
ванию, социальная поддерж-
ка граждан, внедрение новых 

современн ы х тех нолог и й 
и цифровых сервисов, а также 
обеспечение соответствующе-
го уровня заработной платы 
в бюджетной сфере.

Один из главных акцен-
тов — патриотическое и духов-

но-нравственное воспитание 
детей и молодежи.

В 2024 году будет продол-
жена работа с профильными 
комитетами по строительству 
социальных объектов и транс-
портной инфраструкту ры, 

по благоустройству обще-
ственных пространств рай-
она, а также взаимодействие 
с предприятиями по созданию 
благоприятного инвестицион-
ного климата.

То л ь к о  о б ъ е д и н е н и -
ем усилий власти, бизнеса 
и общества можно создавать 
достойные условия для про-
живания и  работы, чтобы 
в  районе было красиво, без-
опасно и  комфортно.

ИНФОРМАЦИЯ

Базовым направлением работы исполнительной власти в 2024 году станет 
реализация стратегических задач, поставленных президентом Российской 
Федерации в национальных проектах. Это главный приоритет на сегодня, 
поскольку от их выполнения зависит качество и уровень жизни граждан.

В Колпинском районе все ветви власти работают единой командой: 
администрация Колпинского района, депутаты Законодательного 
Собрания, муниципалитеты и, конечно, неравнодушные жители.

Основополагающим до-
ку ментом, определяющим 
вектор будущей совместной 
работы, является бюджет 
Санкт-Петербурга. Этот доку-
мент формируется совместно 
законодателями, исполнителя-
ми и муниципалами.

Принятая адресная ин-
вестиционна я прог ра мма 
в 2024 году предполагает стро-
ительство в  Северной столи-
це 15 школ и 14 детских садов. 
В этом году в микрорайоне на 
улице Загородной будут от-
крыты новое здание школы 
№ 452 и новый детский сад. 

Средства на основные объ-
екты адресной инвестиционной 
программы в Колпинском райо-
не направлены на:

– завершение реконструк-
ции Колпинского шоссе;

– завершение строитель-
ства виадука на Петрозавод-
ском  шоссе  (это второй этап 
реконструкции).

21 июня вместе с губернато-
ром Петербурга Александром 
Бегловым и главой администра-
ции Колпинского района Юлией 
Логвиненко мы открыли рабочее 
движение по двум отремонтиро-
ванным участкам Колпинского 
шоссе, которые расширили с 
двух до четырех полос.

В адресной инвестиционной 
программе на 2024 год не зало-
жено финансирование первого 
этапа реконструкции Петроза-
водского шоссе, который пред-
полагает расширение проезжей 
части. Нет также реконструк-
ции Советского и  Рыбацкого 
проспектов, расположенных 
в  Невском районе. По моему 
мнению, такой подход без фи-
нансирования всех трех этапов 
не позволит решить наболев-
шую проблему пробок в Кол-
пинском и Невском районах на 
выезд в Рыбацкое и на кольце-
вую автодорогу. Со своей сто-
роны буду продолжать работу 
по включению в адресную ин-
вестиционную программу всех 
этапов реконструкции и скорей-
шей их реализации.

Особое внимание обра-
щаю на еще один объект в 
Колпинском районе, который 
также получил долгожданное 
финансирование в  текущем 
году — это строительство объ-
ектов инженерной и дорожной 
инфраструктуры территории 
промзоны «Ижорские заводы». 
Этот объект давно ждет своей 
реализации и включает в себя 
создание улично-дорожной 
сети на территории ижорской 
промышленной площадки 

с возможностью выезда на Усть-
Ижорское шоссе.

Успешные примеры взаи-
модействия ветвей власти  — 
открытые в  последние годы 
современ н ые обще с т вен-
ные пространства. В  октябре 
2023 года в поселке Усть-Ижора 
состоялось торжественное от-
крытие нового общественного 
пространства на улице Комсо-
мола у дома № 6. 

Еще одно знаковое событие 
для нашего района — присво-
ение школе № 452 имени Героя 
Советского Союза Алексея Ти-
хоновича Севастьянова. Это 
стало возможно благодаря со-
вместной работе колпинских 
краеведов, районной админи-
страции, моего участия и Пра-
вительства Санкт-Петербурга.

Решив поддержать эту 
и н и ц иат и ву,  я   на п ра ви л 
письмо поддержки в  Санкт-
Петербургскую межведом-
ственную комиссию по наи-
менованиям. И  28  марта на 
заседании комиссии было 
принято значимое для всего 
Колпинского района историче-
ское решение — о присвоении 
школе  имени Героя Советско-
го Союза А. Т. Севастьянова.
Комитет по промышленной 
политике, инновациям и тор-

говле Санкт-Петербурга сооб-
щил о запуске программы на 
2024 и 2025 годы «Реконструк-
ция банного комплекса Санкт-
Петербурга» в объеме 1,5 мил-
лиардов рублей на ремонт трех 
бань в Колпинском районе. Эти 
средства в ближайшие два года 
будут израсходованы, в  том 
числе на ремонт, оснащение 
и приобретение оборудования 
для бани в поселке Металло-
строй. Я рад, что наконец-то 
будет реализована программа 
модернизации городских бань. 
Этого дня Колпинский район 
ждал долгие годы. Бани, яв-
ляясь объектами социальной 
инфраструктуры, пользуются 
большой популярностью среди 
жителей нашего района. Капи-
тальная модернизация банно-
го комплекса позволит снять 
социальную напряженность 
среди населения.

ГЛАВНЫЕ ЗАДАЧИ

ВМЕСТЕ СОЗДАЕМ БУДУЩИЙ ВЕКТОР 
РАЗВИТИЯ НАШЕГО РАЙОНА

Депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
от Колпинского района 
Милюта Олег Эдвардович
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ИНФОРМАЦИЯ

ОТЧЕТ ГУБЕРНАТОРА САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
ЗА 2023 ГОД

Результаты работы города за прошедший 2023 год и за пять лет ра-
боты нынешнего состава правительства — это результат нашего обще-
го труда. В том числе — всех жителей Петербурга. Вместе мы многого 
добились, но многое еще предстоит сделать.

Сегодня наш Президент Владимир Вла-
димирович Путин продолжает дело Петра 
Великого, который основал этот город. 
А мы все — помощники нашего Президен-
та — являемся потомками Петра I и тоже 
продолжаем наш город развивать, делать 
его многоликим, спокойным, многонацио-
нальным мегаполисом XXI века.

Самое большое количество задач, ко-
торые ставили жители, касались ввода со-
циальных объектов: школ, детских садов, 
медицинских учреждений.

Стратегическое направление «Умный 
город» — именно оно обеспечило нам эко-
номический рост. За пять лет мы с вами 
смогли увеличить доходы бюджета в два 
раза. В два раза выросли налоговые плате-
жи. Неналоговые доходы город увеличил 
почти в три раза за счет более эффективно-
го использования городского имущества, 
более прагматичной финансовой политики 
и других видов деятельности.

Сегодня Петербург привлекателен для 
инвесторов. Мы продолжаем улучшать для 
них условия работы. Наши стратегические 
партнеры активно участвуют в развитии го-
рода. С помощью партнерских инвестиций 
развиваем транспортную инфраструктуру, 
строим объекты культуры и спорта, модер-
низируем промышленные предприятия.

Пять лет назад в Петербурге был один 
технопарк. Сегодня их — 10. Индустриаль-
ных парков было три. Сегодня — 13. И все 
это также — новые современные рабочие 
места. За пять лет в  два раза расшири-
ли площадь особых экономических зон. 
Объем запланированных инвестиций — 
170 млрд рублей.

Самый большой рывок сделали фар-
мацевтические предприятия. За пять лет 
было открыто 14 новых заводов. И потен-
циал фармкластера далеко не исчерпан. Мы 
подписали первый офсетный контракт на 
выпуск лекарственных препаратов. Го-
род будет выпускать 31  лекарственный 
 препарат.

Одно из важнейших поручений пре-
зидента  — строительство в  Петербурге 
Технологической долины. Нашему городу 
с его научными школами, образователь-
ным и производственным потенциалом 
давно нужно организовывать площадки 
для разработки и  быстрого внедрения 
инноваций. Базой этого стратегического 
проекта в южной части города станут уни-
верситет ИТМО, Морской университет 

и Санкт-Петербургский государственный 
университет.

Второе важное направление развития 
Петербурга — «Комфортный город». Соз-
дание современной инфраструктуры для 
жизни людей.

На протяжении последних двух десяти-
летий в Петербурге рекордными темпами 
строилось жилье. За 20 лет жилой фонд 
города вырос в полтора раза. В Петербурге 
сегодня лучшая обеспеченность жильем 
среди российских мегаполисов — порядка 
28 квадратных метров на человека. Более 
1,5 миллионов человек переехали в новые 
квартиры.

За пять лет город кратно увеличил 
строительство и ремонт дорожной инфра-
структуры. Приведено в  порядок более 
800 километров дорог. Мы построили но-
вые крупные развязки. Отремонтировали 
набережные и мосты. Среди них — такая 
важная переправа, как Биржевой мост. 
В настоящее время идет реконструкция 
Цимбалинского путепровода. Обновлен-
ный виадук будет иметь четыре полосы для 
автомобильного движения, тротуары, вело-
дорожки, шумозащитные экраны. Новый 
Цимбалинский путепровод пройдет над 
путями высокоскоростной железнодорож-
ной магистрали и обеспечит комфортное 
передвижение между Фрунзенским и Не-
вским районами.

На 91 % обновили наземный обществен-
ный транспорт. Это крупнейшее обновление 
подвижного состава в истории города. Мы 

его проводим на всех видах транспорта. 
Перевод автобусов на экологичное газомо-
торное топливо только за прошлый год по-
зволил сократить загрязняющие выбросы от 
транспорта на 26 тысяч тонн.

Появились в Петербурге и первые элек-
тробусы. Сегодня их 16.

Еще 100 закупим в ближайшее время. 
Парк для электробусов на 400 мест — пер-
вый этап запустим в 2024 году на 100 ма-
шин. А  в  следующем году запустим на 
все  400. Наш общественный транспорт 
должен быть экологичным, потому что у 
нас — мегаполис, промышленный город. 

В ходе транспортной реформы пере-
страиваем пассажирские перевозки в це-
лом. Делаем их более удобными и социаль-
ными. Эта работа еще продолжается. Но 
самые острые проблемы удалось снять.

За пять лет в  Петербурге создано 
226 новых общественных пространств.

Более полутора миллионов жителей по-
лучили скверы, прогулочные зоны, вело-
сипедные дорожки, скейтпарки в шаговой 
доступности.

Губернатор Санкт-Петербурга
Беглов Александр Дмитриевич
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ИНФОРМАЦИЯ

Возвращение тепловых се-
тей под управление города даст 
нам возможность своевременно 
инвестировать в обновление ин-
фраструктуры. Теплоснабжение 
должно быть надежным.

Возвращаем под городской 
контроль уборку города. Закупи-
ли специализированную технику 
на 5 млрд рублей. Создали 6 ты-
сяч новых рабочих мест с конку-
рентными зарплатами. 80 % пер-
сонала — жители Петербурга.

Вторым этапом на прямое 
государственное регулирова-
ние переходят дорожные служ-
бы. Их задача — качественная 
уборка проезжей части.

На протяжении последних 
пяти лет ввод школ и детских 
садов стал самым высоким 
в истории Петербурга. Самое 
активное строительство шло 
именно в  районах новостро-
ек, где дефицит был наиболее 
острым. В  каждой построен-
ной школе — по два бассейна, 
большое спортивное ядро, теа-
тральные и танцевальные залы, 
медиа-студии.

Более чем 220 детских садов 
рассчитаны на 37 тысяч малы-
шей. Детские сады мы тоже стро-
им с бассейнами. А еще предус-
мотрели в них соляные пещеры. 
У  нас северный город, и  дети 
в нашем регионе с непростым 
климатом должны расти здоро-
выми. Считаю правильным, что 
депутаты Законодательного Со-
брания поддерживают эти ре-
шения. Мы должны вкладывать 
в наше будущее поколение.

Сегодня в  новых зданиях 
с бассейнами, большими спор-
тивными залами учатся 25  % 
всех школьников и 30 % дошко-
лят. Это хороший результат.

Система образования — не-
отъемлемая часть экономики 
страны. Кадровый резерв начи-
нает формироваться еще в шко-
ле. Нам нужны специалисты, ко-
торые смогут обеспечить стране 
технологическую независимость. 

Три года назад мы начали боль-
шую модернизацию школьного 
образования. 170 школ Петер-
бурга сегодня оснащены самыми 
современными лабораториями 
по робототехнике, фармацевтике, 
генетике и другими технологиям. 
Еще 430 школ получили оборудо-
вание для экспериментов — по 
физике, химии и биологии. Се-
годня современными лаборато-
риями обеспечено уже 85 % школ.

За пять лет модернизирова-
но 150 поликлиник и 53 стацио-
нара. Обеспечили их современ-
ной техникой и оборудованием. 
Обновили парк автомобилей 
скорой помощи. Перевели на 
«бережливый» формат 232 уч-
реждения первичного звена.

Особый акцент делаем на 
профилактику заболеваний. 
В 2023 году диспансеризацию 
прошли 2 миллиона 700 тысяч 
жителей нашего города — вдвое 
больше, чем в 2018 году. Ранняя 
диагностика позволила выявить 
почти 200 тысяч заболеваний, 
о которых пациенты не знали.

Сегодня Петербург хорошо 
оснащен оборудованием для 
оказания высокотехнологичной 
помощи. Только за прошлый год 
наши врачи провели 130 тысяч 
операций повышенной слож-
ности. За пять лет — рост в пол-
тора раза.

На льготные лекарства за 
пять лет город увеличил финан-
сирование более чем в 2 раза. 
Держим на особом контроле 
наличие препаратов в аптеках 
и в медицинских учреждениях. 
Хочу обратиться ко всем меди-
цинским работникам со слова-
ми благодарности и признатель-
ности. Пандемия проявила ваш 
подлинный героизм. Вы не со-
бирались становиться героями, 
но вы ими стали. Огромное вам 
спасибо и низкий вам поклон.

Продолжаем строить новые 
объекты для массового спорта: 
бассейны, хоккейные площадки, 
новые многофункциональные 

ном транспорте, отдых в лаге-
рях и ряд других. Все эти меры 
неукоснительно соблюдаются.

Петербург одним из первых 
в России сделал «социальный 
паспорт» на каждого участника 
специальной военной операции. 
С каждой семьей работают пер-
сональные кураторы. Совет при 
Губернаторе по оказанию помо-
щи участникам СВО и членам 
их семей помогает поддержи-
вать обратную связь с женами 
и  родителями петербуржцев, 
которые сражаются на полях 
специальной военной операции. 
Хочу поблагодарить всех, кто 
внес и продолжает вносить свой 
вклад в нашу общую победу.

Главный фактор доверия 
горожан — это безопасность. 
Безопасность обеспечивается 
сегодня не только традицион-
ными методами, но и с исполь-
зованием современных цифро-
вых систем. Количество тяжких 
и особо тяжких уличных пре-
ступлений только за прошлый 
год в Петербурге снизилось на 
31 %. Многоквартирные дома 
сегодня оборудованы «умны-
ми» домофонами — за пять лет 
их количество выросло в 10 раз. 
Сегодня безопасность горожан 
контролируют уже 42 тысячи 
камер. С их помощью раскры-
вается 90 % квартирных краж.

Намного безопаснее стало 
и  на наших дорогах  — поря-
док контролируют 1360 камер. 
Это в  пять раз больше, чем 
в 2018 году. Количество ДТП за 
четыре года сократилось на 37 %. 
Обновляем системы экстренного 
оповещения. Новые комплексы 
не просто приходят на смену 
устаревшим, но и существенно 
расширяют зоны охвата.

Доступность госуслуг в элек-
тронном виде выросла более чем 
в три раза. Весной 2019 года ими 
пользовались 25 % горожан. По 
итогам 2023 года — 85 %. Всего 
государственные услуги по-
лучают 1  миллион 800  тысяч 
 петербуржцев.

комплексы. Сегодня обеспечен-
ность петербуржцев сооружени-
ями для физкультуры и спорта — 
самая высокая в истории города. 
За пять лет доля петербуржцев, 
которые систематически зани-
маются физкультурой и спортом, 
выросла более чем на треть.

Санкт-Петербург  — один 
из самых социально ориенти-
рованных регионов в  стране. 
Различные меры социальной 
поддержки в нашем городе по-
лучают 2 миллиона 600 тысяч 
человек. За пять лет общий 
объем социальных выплат вы-
рос более чем на 60 %. Размер 
минимальной заработной пла-
ты за пять лет увеличился на 
47 %. Это в полтора раза выше 
российского показателя.

2024 год Президент страны 
объявил Годом семьи. По по-
ручению Президента стартует 
новый национальный проект, 
который так и  называется  — 
«Семья».

Растет количество много-
детных семей. За пять лет оно 
увеличилось в Петербурге поч-
ти на треть — на 13 тысяч. Таких 
семей сегодня — 55 тысяч. Мы 
помогли семьям решать жилищ-
ную проблему. За пять лет оче-
редь на жилье для многодетных 
семей уменьшилась в три раза — 
с шести до двух тысяч.

С первых же дней специаль-
ной военной операции город 
и  горожане начали помогать 
нашим Вооруженным силам. 
Указом Президента в прошлом 
году создан Государственный 
фонд поддержки участников 
СВО «Защитники Отечества». 
Начал работать филиал Фонда 
и в Петербурге.

Город ввел единовременные 
региональные выплаты нашим 
бойцам. Установил материаль-
ную помощь военнослужащим, 
пострадавшим в ходе специаль-
ной военной операции. Предо-
ставил детям фронтовиков па-
кет мер поддержки: бесплатное 
питание, проезд в обществен-

Уважаемые друзья!
И от имени петербуржцев особые слова благодарности 

нашему Президенту, Владимиру Владимировичу Путину. За 
внимание и глубокое участие в жизни и развитии Северной 

столицы России. Без его поддержки, без его помощи 
все, что мы с вами сделали, было бы это очень трудно, 

а по некоторым вопросам — практически невозможно. 
Уверен, что все вместе под руководством Президента мы 
решим поставленные задачи по развитию Петербурга как 

мегаполиса XXI века!
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«ЭТО ЧЕСТНО, ЭТО СПРАВЕДЛИВО»

Уже с 1 февраля 2025 года индексация пенсий начнет действовать 
для 7 млн 800 тысяч работающих россиян пенсионного возраста. 
Более 300 тысяч из них — петербуржцы.

Инициатива снизу
Чуть больше недели прошло с  того 

дня, когда на встрече губернатора Санкт-
Петербурга с социальными работниками 
специалист «Центра социальной реабили-
тации инвалидов» Ирина Андрюнина обра-
тилась к Александру Беглову с просьбой о 
восстановлении справедливости — защите 
интересов работающих пенсионеров. Алек-
сандр Дмитриевич отнесся к вопросу вни-
мательно и пообещал обсудить тему индек-
сации пенсий с президентом. «Это честно, 
это справедливо», — отметил он. И слово 
свое сдержал: уже через несколько дней, 
на пленарном заседании ПМЭФ, Владимир 
Путин выступил в поддержку инициативы.

Сейчас Правительство Российской 
Федерации и Госдума уже ведут работу по 
поручению главы государства. 10 июня на 
совещании с вице-премьерами председа-
тель Правительства Российской Федера-
ции Михаил Мишустин назвал конкрет-
ные цифры и сроки. А замруководителя 
фракции «Единая Россия» в Госдуме Ан-
дрей Исаев подтвердил, что депутаты пла-
нируют принять решение максимально 
быстро, еще в летнюю сессию — чтобы 
уже осенью необходимые средства можно 
было заложить в бюджет СФР (Социаль-
ного фонда России) на будущий год.

ВЛАДИМИР ПУТИН:

«С 1 февраля 2025 года и далее ежегод-
но пенсии будут повышаться не только 
тем, кто уже вышел на заслуженный 
отдых, но и тем, кто продолжает ра-
ботать».

Без лишних хлопот
Уже сейчас подчеркивается, что воз-

врат к индексации не должен повлечь ни-
каких дополнительных усилий со стороны 
самих пенсионеров. Председатель прави-
тельства специально сделал акцент на том, 
что процесс должен быть максимально 
удобным для людей и проходить в безза-
явительном порядке. Соцфонду предстоит 
производить требуемые начисления на ос-
нове имеющейся в базе информации.

Как это будет происходить? Сейчас для 
неработающих пенсионеров ежегодно ин-
дексируются обе части пенсии: страховая 
(сформированная за счет накопленных 
трудовых баллов) и базовая (представля-
ющая собой фиксированную выплату от 
государства). К примеру, в текущем году 

для неработающих пенсионеров и «сто-
имость» пенсионного балла, и фиксиро-
ванная часть были проиндексированы на 
7,5 %. А для трудоустроенных — увы. Для 
них увеличивается только страховая часть 
и только собственными усилиями: благо-
даря накоплению индивидуальных пенси-
онных коэффициентов, ИПК. Именно это 
обстоятельство вынуждало многих лю-
дей по достижении пенсионного возраста 
оставлять работу, даже при наличии до-
статочных сил и желания ее продолжить.

После официального принятия реше-
ния об индексации для работающих пен-
сионеров базовая часть пенсии (составля-
ющая в 2024 году 8134 рубля) будет тоже 
ежегодно возрастать на установленный 
государством процент с учетом инфляции. 
При этом перерасчет страховой части бу-
дет произведен с учетом взносов в СФР за 
прошедший год.

МИХАИЛ МИШУСТИН:

«Необходимо организовать разъяс-
нительную работу по порядку расче-
та, чтобы граждане понимали, какую 
сумму они получат и из чего она скла-
дывается».

Своевременное 
решение

Попытки поднять вопрос индекса-
ции пенсий предпринимались различ-
ными политическими силами и ранее. 
И только Александру Беглову это уда-
лось: он обратился к президенту в тот 
момент, когда вопрос действительно 
назрел.

Социальный фонд России привел 
официальные данные, согласно которым 
в течение прошлого, 2023, года числен-
ность работающих пенсионеров опуска-
лась до 7,55 млн человек. Если принять 
во внимание, что средний размер пенсии 
у трудоустроенных составлял к началу 
апреля текущего года 17 480 рублей в ме-
сяц, а  у  работающих  — 21  750 рублей, 
разницу более чем в 4000 рублей вполне 
можно считать достаточным аргументом 
для восстановления социальной справед-
ливости.

По мнению экспертов, такое решение 
сегодня отвечает интересам не только ра-
ботающих пенсионеров, но и работодате-
лей и государства: оно поможет сохранить 
в экономике страны квалифицированные 
рабочие руки, поспособствует решению 
проблемы дефицита кадров в ряде отрас-
лей и положительно повлияет на вопро-
сы трудовой миграции. Именно поэтому 
глава государства поддержал инициативу 
губернатора Санкт-Петербурга, несмо-
тря на серьезное увеличение бюджетной 
 нагрузки.

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ ЗАНИМАЕТ ВТОРОЕ МЕСТО 
В СТРАНЕ ПО ЧИСЛУ РАБОТАЮЩИХ ПЕНСИОНЕРОВ — 
362 ТЫСЯЧИ ЧЕЛОВЕК. БОЛЬШЕ ВСЕГО ИХ В МОСКВЕ 

(529 ТЫСЯЧ), НА ТРЕТЬЕМ МЕСТЕ КРАСНОДАРСКИЙ 
КРАЙ (252 ТЫСЯЧИ).
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В наши дни чувство локтя, наше единство видны как никогда. Мы 
умеем сплотиться не только против общей беды, но и для развития 
любимого города. 

В Колпинском районе сегод-
ня сложилась сильная команда 
профессионалов, энтузиастов 
развития родной территории: 
активные жители, Губернатор 
Александр Дмитриевич Беглов, 
который начинал свой трудо-
вой путь на Ижорской земле 
и  никогда не оставляет без 
внимания нужды района, ру-
ководители и сотрудники всех 
секторов экономики района, 
администрация района, депу-
таты Законодательного Собра-
ния, муниципальные депутаты. 
За последние пять лет столько 
сделано для нашего райо-
на — донора бюджета Санкт-
Петербурга, за такой короткий 
период времени не делалось на 
моей памяти никогда. Доро-
ги и  транспортные развязки, 
новые школы и детские сады, 
современнейшие спортивные 

центры, дооборудование наших 
учреждений здравоохранения 
высокотехнологичным обору-
дованием, интересное и ком-
фортное благоустройство  — 
это лишь малая часть того, что 
было сделано нашей командой 
во главе с Губернатором Алек-
сандром Бегловым. Подробнее 
о мега-проектах и вкладе в наш 
район рассказала в своей статье 
Глава администрации Колпин-
ского района Юлия Валерьевна 
Логвиненко.

Я  же хочу отметить роль 
предпринимательского со-
общества и  остановиться на 
тех задачах, которые нам еще 
предстоит решить. 

Предприниматели ижор-
ской земли — большие энтузи-
асты, которые своими идеями 
и  профессионализмом заря-
жают других, создают рабочие 
места, дарят каждый день кол-
пинцам неповторимые эмо-
ции, новые гастрономические 
впечатления и  удовольствие 
от уровня услуг и сервиса. Мы 
понимаем, что это непросто — 
рискну ть одна жды и  про-
должать дело изо дня в день, 
невзирая на выходные и празд-
ничные дни, не сдаваясь перед 
пандемией и  санкционным 
давлением. Вы — пример про-
фессиональной стойкости для 
меня. Спасибо большое, доро-
гие наши предприниматели, за 
то, что в суете будней, в чере-
де личных производственных 
проблем вы готовы прийти на 
помощь тем, кому трудно. Ваш 
вклад в гуманитарную помощь, 
которую район оказывает но-

вым территориям, нашим за-
щитникам на передовой, бой-
цам в госпиталях, очень важен 
и заметен. Благодарю вас сер-
дечно за неравнодушие и сер-
дечность!

И мы стараемся не стоять 
на месте, искать новые точки 
роста. Выделение средств на 
пробивку и  проектирование 
двух выездов с промышленной 
площадки ижорских заводов на 
Усть-Ижорское шоссе — наша 
общая большая победа. Я ис-
кренне рада, что Александр 
Дмитриевич Беглов нас услы-
шал, мы долго добивались это-
го решения.

Губернатор в  своих вы-
ступлениях часто говорит, что 
крайне важно действовать на 
опережение. Например, сейчас 
острая нехватка детских садов 
и школ снята, теперь ни одно 
жилищное строительство не 
допускается без обеспечения 
территории учреждениями об-
разования, здравоохранения, 
социальной защиты, культуры 

и спорта. Также и с дорогами — 
необходимо не догонять дина-
мично развивающийся город, 
а действовать на упреждение. 
Из-за масштабного строитель-
ства складов вдоль, «Софийка» 
практически встала. Вопрос об 
альтернативных видах транс-
порта сейчас актуален, как ни-
когда.

Губернатор Беглов поддер-
жал идеологию строительства 
линии скоростного трамвая до 
Колпино. Это стратегический 
проект для Санкт-Петербурга. 
Сейчас идет работа по проек-
тированию. Мы должны до-
биться, чтобы проект был реа-
лизован!

Дорогие друзья! Сегодня 
время ставит перед нами наи-
важнейшие задачи, одна из них  
выборы Губернатора Санкт-
Петербурга и муниципальных 
депутатов нашего района. Реа-
лизованные проекты говорят 
громче слов. Убеждена, что 
своими голосами мы можем 
и должны поддержать коман-
ду, которая работает на благо 
жителей Колпинского района. 
Ведь для нас не пустые слова: 
«Только вместе мы — сила! Вме-
сте мы — Колпинский район!»

СЛАБЫХ ЗВЕНЬЕВ НЕТ И НЕ БУДЕТ!

СВЕДЕНИЯ О ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА МО П.УСТЬ-ИЖОРА ЗА 2 КВАРТАЛ 2024 ГОДА

ОТЧЕТ

По доходам утверждены бюджетные назначения на финансовый год 69 538,4 тыс. руб., исполнено на 01.07.2024 г. — 35 973,5 тыс. руб.
По расходам утверждены бюджетные назначения на финансовый год 85 538,4 тыс. руб., исполнено на 01.07.2024 г. — 24 696,4 тыс. руб.
Численность муниципальных служащих органов местного самоуправления на 01.07.2024 г. — 9 человек, фактические затраты на их 
денежное содержание — 5074,1 тыс. руб.

Местная администрация МО п. Усть-Ижора

Депутат Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
от Колпинского района 
Киселёва Елена Юрьевна
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ВЫБОРЫ ВЫСШЕГО ДОЛЖНОСТНОГО ЛИЦА
САНКТ-ПЕТЕРБУРГА —

ГУБЕРНАТОРА САНКТ-ПЕТЕРБУРГА
И ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА

МО П. УСТЬ-ИЖОРА

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК № 881:
все улицы и дома в границах внутригородского муниципального 

образования Санкт-Петербурга
поселок Усть-Ижора

Место нахождения участковой избирательной комиссии и помещения 
для голосования: п. Усть-Ижора, Шлиссельбургское шоссе, д. 219,

Муниципальный Совет ВМО п. Усть-Ижора,
тел. 462-41-53.

В результате типографской ошибки в «Вестнике Усть-Ижоры» № 3 (176 ) был указан 
неверный возраст одного из юбиляров.  Шахову Александру Ивановичу  70, а не 75 лет. 

Редакция приносит свои искренние извинения.
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